
Ce qui me rend heureux, c'est

d'être plein de vie, sans

drogue et alcool, pour savoir

assumer tous nos rôles. Être

en harmonie, grâce au sport,

pour mieux découvrir la vie

et ses trésors, semer

l'énergie, en offrant des clés

qui conduisent à la santé, à

la volonté et à la gaieté.

Emmanuel 44 ansMons-en-Baroeul
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